

L'Eglise de la confession luthérienne a l'intension d'être ce que son nom implique- une église qui continue à soutenir les enseignements bibliques et les valeurs chrétiennes que Dieu avait restaurés (au rétablis) à travers la réforme luthérienne il y a quelques 400 ans. Les credo luthériens historiques, surtout la confession d'Augsbourg, affirment que le salut est un don de la grâce de Dieu, que Jésus Christ avait payé le prix total (complet)- sa vie –pour le don et que le Saint Esprit travail le repentir et allume la foi à travers laquelle quelqu'un reçoit la bénédiction du salut.

## LA BASE (FONDEMENT)

La base pour une telle foi, qui sauve est la Bible, laquelle est l'Ecriture qui ne peut pas être brisée. Depuis que toute Ecriture est inspirée de Dieu, « cela est complètement sûr. C'est le seul fondement pour la foi et le vrai guide pour la vie.

## LIMITES

Nos enseignements et pratiques sont si étroits et aussi larges que les Ecritures ellesmêmes. La Bible ne réclame pas une certaine forme de service ecclésiastique, ni un type particulier de musique, ni une manière spécifique de bâtiment de l'Eglise. La Bible spécifie que nous devons «enseigner toutes les nations». A sa grande commission notre sauveur avait ajouté d'une manière significative : « leur enseignant d'observer absolument toute les choses que je vous ai commandé » il n'y pas de liberté d'altérer ses enseignements.

## **COMMUNION / CONFRATERNITE**

Il y a une approbation commune des alliances qui ont été (ayant été) façonnées à la poursuite d'unité, même lorsque pareilles choses sont faites au détriment du témoignage chrétien. La tolérance est même demandée pour un refus net d'un tel enseignement biblique de base comme la divinité de Christ, la naissance par une vierge, la culpabilité naturelle de l'homme, est la rédemption à travers Christ seul.

En opposition à cette tendance nous maintenons que l'unité de doctrine est nécessaire pour une divine agréable unité organisationnelle et communion depuis la parole apostolique demande. Réclame d'éviter (ceux qui commettent les erreurs) les fautifs. Encore nous sommes toujours soucieux d'étendre la main de communion aux individus et aux groups sons conditions d'harmonie dans la doctrine d'Ecriture (la Bible).